

## Mininterior calificó como positivo el encuentro con los indígenas del Cauca, que anunciaron marcha.

En la reanudación de los diálogos entre el Gobierno, en cabeza del ministro del Interior, Federico Renjifo, y los indígenas del Cauca, realizados este miércoles, voceros de las comunidades plantearon una reunión con el presidente Juan Manuel Santos en el resguardo La María, de Piendamó.

En este lugar, los indígenas aspiran a presentarle al Presidente su posición frente a la presencia de los grupos armados en sus territorios, así como la necesidad de aclarar los señalamientos en su contra por su presunta relación con la guerrilla.

La propuesta de los voceros indígenas contempla el encuentro con el mandatario al término de la movilización, que se iniciará mañana en Popayán, y en la que se espera que unos 20.000 indígenas reclamen una solución a la grave crisis de orden público que se vive en esta región.

Incluso, se habla de que estarían en consonancia con la propuesta del**gobernador del** Cauca, Temístocles Ortega, sobre propiciar en este departamento un escenario de acercamiento con los grupos insurgentes.

Los indígenas, que han extendido el llamado al Ministro de Defensa, esperan profundizar en su iniciativa de que sea la guardia indígena la que custodie sus territorios ancestrales.

La reunión, que comenzó al mediodía y se prolongó hasta las 6:30 de la tarde, no dejó ningún acuerdo, pero las partes manifestaron estar contentas con el acercamiento.

El ministro Renjifo se declaró satisfecho por el buen ánimo para dialogar que encontró con las comunidades indígenas y precisó que aunque aún no se define agenda para tratar los temas de interés general para la región, el encuentro es un avance para los diálogos.

El vocero político de la Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca (Acín), Feliciano Valencia, dijo que antes de fijar la ruta metodológica y un cronograma, las comunidades indígenas piden que haya una aclaración pública sobre los señalamiento contra algunos líderes.

Gobernador ofrece al Cauca para diálogo con las Farc Como parte de la búsqueda de soluciones del conflicto social y económico que se vive en el



Cauca, el gobernador Temístocles Ortega le dijo ayer al Gobierno que, si lo considera viable, su departamento puede ser el escenario para generar espacios de diálogo y acercamiento con las Farc.

«Estoy de acuerdo en que el Gobierno prontamente se acerque con la guerrilla, en cualquier territorio del país, y si el Cauca es escenario para eso, en el marco de lo que el Presidente señale, por supuesto estamos muy dispuestos a que sea así», dijo Ortega.

Estas declaraciones se dieron al término de un debate de control político en la Comisión Primera del Senado por la grave situación que vive ese departamento.

El senador Luis Fernando Velasco, citante, le pidió al Gobierno poner especial atención sobre lo que pasa en el departamento. »La violencia de Colombia y del Cauca tiene que ver mucho con un modelo económico», precisó.

Por el Gobierno asistió al debate Claudio Galán, funcionario de Planeación Nacional.

Popayán

http://www.eltiempo.com/colombia/occidente/indigenas-buscan-reunion-con-el-presidente-sa ntos 12110462-4